

02/10/2024 ECONOMIA Fecha: Audiencia: 48.450 Sección: Frecuencia: DIARIO \$1.060.455 Tirada: 16.150

\$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe pág: Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 14,25%

Vpe:



Pág: 17



Gobierno de Chile expresa su "enérgica condena" al ataque de Irán a Israel y llama a un cese del fuego

En el marco de las tensiones en Medio Oriente, el Gobierno de Chile manifestó su "enérgica condena por la grave escalada del conflicto" y por el ataque "indiscriminado con misiones de las orienta Israel". "Esta acción militar transgrede los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, como la soberanía e integridad territorial del Estado de Israel", señalaron desde Cancillería.

"Chile rechaza el uso de la fuerza por cualquier actor y reitera su llamado a un urgente cese al fuego, al respeto del derecho internacional y del derecho internacional humanitario", agregó el documento. A su vez, declaró que Chile "insta a las partes en conflicto y a los actores con capacidad de influencia en la región, a tomar medidas efectivas y concretas que permitan cesar las hostilidades".